

10 de mayo de 2023

Feels like riding. But more. - CUBE presenta el Trike Hybrid

CUBE presenta el Trike Hybrid, el triciclo de serie de la versión mejorada desarrollada a partir de la cooperación inicial con BMW. Los triciclos de carga con dos ruedas traseras y una rueda delantera se entregan con un equipamiento completo, tanto en la versión Family como en la Cargo. La tecnología de inclinación, innovadora y patentada, ofrece muchas posibilidades y, por tanto, una solución para un nuevo tipo de movilidad. La primera oportunidad para probar personalmente la experiencia de conducción se presenta en los estands de CUBE en las ferias Cycleweek en Zúrich y E-Bike Days en Múnich.

La base del triciclo Trike Hybrid es el cuadro principal delantero, que se inclina en las curvas. Un innovador mecanismo basculante garantiza que el triciclo y la carga permanezcan estables y seguros en cada giro, conservando la sensación natural de una bicicleta convencional. Otra ventaja es la permanente horizontalidad de su superficie de carga, que hace que apenas se noten las cargas adicionales. En combinación con una transmisión eléctrica controlada únicamente mediante el pedaleo y con la potente batería de Bosch de 750 Wh, este triciclo accionado por las dos ruedas traseras ofrece una conducción intuitiva y fiable. Además, el concepto CUBE'S ONE SIZE permite el desplazamiento seguro de los más diversos ciclistas de entre 1,60 y 1,90 m. Las innovadoras variantes de equipamiento para transportar equipaje y/o niños, así como la capacidad de carga total de 220 kg forman parte de este concepto. Un triciclo práctico para el día a día y para mucho más.

«La movilidad del futuro es uno de los retos principales de nuestro tiempo. Una de las pocas soluciones que ya se han abierto camino es la bicicleta eléctrica. Queremos diseñar e introducir activamente nuevas soluciones de movilidad. Inspirándonos en las ideas de BMW, hemos puesto toda nuestra experiencia en el desarrollo de este triciclo de carga para su producción en serie. Hemos creado un triciclo ultracompacto, maniobrable y seguro que puede ser utilizado por cualquier persona y que resulta divertido a la hora de conducir. El soporte eléctrico ofrece versatilidad incluso más allá de los espacios urbanos, mientras que su diseño compacto es sencillo y seguro de manejar. Y, gracias a sus flexibles opciones de transporte, se puede llevar casi cualquier cosa», afirma Andreas Foti, Director General de CUBE.

El Trike Hybrid se comercializa en dos versiones totalmente equipadas. El Trike Family Hybrid se centra en las familias y sus necesidades: transporte seguro y flexible de uno o dos niños, además de las compras. Con una carga adicional de 50 kg y una cubierta de altura regulable, el Trike Cargo Hybrid es la solución para todas aquellas personas que suelen llevar habitualmente perros o mercancías. Ambas versiones se basan en el mismo concepto tecnológico, incluyendo el mecanismo basculante y la consiguiente conducción intuitiva. Tan sencillo como montar en bici, pero con más opciones de transporte, de uso y para los ciclistas.

Si desea más información sobre los dos modelos, CUBE estará presente con su estand de feria en la Cycle Week, que se celebra en Zúrich entre el 11 y el 14 de mayo, y en la E-Bike Days en Múnich, del 19 al 21 de mayo. Allí, los asistentes, además de plantear sus dudas, podrán probar personalmente los modelos Trike Hybrid.

Encontrará más información a partir del 11 de mayo en cube.eu/trike.